

## A MINUTOS DE VENCER EL PLAZO LEGAL

## Registraron partidos candidaturas faltantes

**VIOLETA HUERTA** 

## En esta elección Morena, Partido Verde y PT participan en coalición

minutos de vencer el plazo legal, los partidos políticos y coaliciones que participarán en las elecciones a integrantes de ayuntamientos y del Congreso local arribaron al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para registrar sus candidaturas.

El órgano electoral recibió más de siete mil 700 registros, que serán aprobados el 25 de abril en el Consejo General, aunque en estos días los partidos aún podrán hacer ajustes y sustituciones.

Como cada tres años, las fuerzas políticas dejaron para el final la inscripción de sus candidaturas.

En esta elección Morena, Partido Verde y PT participan en coalición y candidatura común en ayuntamientos y distritos, pero también van solos en algunos municipios y distritos, mientras PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza participan juntos en algunos ayuntamientos y en solitario en otros más. El único partido que participa de manera individual es Movimiento Ciudadano

El Instituto Electoral informó que previo al vencimiento recibió las solicitudes de los partidos, coaliciones y candidaturas comunes que faltaban por inscribir a sus aspirantes.

Durante las primeras horas de este sábado 20 de abril el personal del instituto se dio a la tarea de procesar la información, que fue entregada incluso en cajas de cartón para verificar el cumplimiento de los requisitos de todas las candidaturas. Horas antes, el partido Morena realizó un evento del registro de sus abanderadas y abanderados para llegar antes de la medianoche a inscribir las faltantes.

Quienes acudieron a inscribirse antes de los partidos fueron las nueve personas aspirantes a candidaturas independientes a presidencias municipales en los municipios de: Malinalco, Huehuetoca, Isidro Fabela, Temamatla, Temascalapa, Zumpahuacán, Xonacatlán, Apaxco y Melchor Ocampo.

Las fuerzas políticas inscribieron sus planillas y candidaturas distritales en bloques, pues al menos Movimiento Ciudadano y el Partido Verde empezaron a enviarlas desde el jueves.

El próximo viernes 26 de abril las candidatas y candidatos a integrantes de ayuntamientos y a diputaciones locales iniciarán campaña.